



KRIEG IN DER UKRAINE: JEDE HILFE ZÄHLT!

© Don Bosco Medien / Nicole Stroth

Der Angriff Russlands auf die Ukraine hat bereits jetzt hunderte zivile Todesopfer gefordert – darunter auch Kinder. Über eine Million Menschen sind auf der Flucht vor Angriffen und kriegerischen Auseinandersetzungen in ihrer Heimat. Vor allem Frauen und Kinder suchen verzweifelt nach Sicherheit. Ihre Ehemänner und Väter müssen im Land bleiben und kämpfen. Sie wissen nicht, ob sie sich wiedersehen. Don Bosco ist an ihrer Seite und hilft: Den Menschen, die geblieben sind und denen auf der Flucht. Noch sind Ausmaß und Folgen der humanitären Katastrophe nicht absehbar. Gewiss ist, dass die vom Krieg betroffenen Menschen in der Ukraine unsere Solidarität brauchen.

Die Hauptstadt Kiew ist besonders umkämpft, aber auch in anderen Städten des osteuropäischen Landes ist die Situation dramatisch. In Lviv (Lemberg) gibt es Bombenalarme. Die Kinder des Don Bosco Waisenhauses verbringen mehrere Nächte im Schutzkeller. Erst dann gelingt es Pater Mykhaylo Chaban SDB und den Sozialarbeiter:innen, sie über die slowakische Grenze in Sicherheit zu bringen.

Niemand weiß, wie lange der Krieg in der Ukraine andauern wird. Die Hilferufe unserer Partnerinnen und Partner sind eindeutig: Hunderttausende entwurzelte Menschen müssen versorgt werden. Traumatisierte Kinder brauchen Schutz. Familien, die ihr Zuhause zurücklassen mussten, brauchen eine sichere Unterkunft und müssen versorgt werden.

Don Bosco bleibt und hilft!

Die Salesianer Don Boscos und die Don Bosco Schwestern bleiben bei den Menschen in den Krisenregionen, spenden Trost und Hoffnung. Sie lassen die notleidenden Menschen nicht allein, egal welche Gefahr ihnen selbst droht. **Helfen Sie ihnen und zeigen Sie sich solidarisch!**

Don Bosco hilft über Grenzen hinweg

An den Grenzen bekommen Flüchtende wärmende Decken, Stärkung, Hygieneartikel und seelischen Beistand. Die Don Bosco Einrichtungen in den Nachbarländern sowie in Deutschland stehen Schutzsuchenden offen. Sie finden hier eine Anlaufstelle und Obdach.

Humanitäre Nothilfe leisten – Solidarität zeigen

Helfen Sie durch Ihre Spende bei der Versorgung der Flüchtenden und Menschen in Not.

www.donboscomission.de

Die Situation ist weiterhin tragisch. Wir wissen nicht, wie lange dieser Krieg dauern wird und müssen uns auf eine lange Zeit einstellen. Es gibt viele Opfer unter den Soldaten, aber auch unter der Zivilbevölkerung. Die Menschen fliehen aus ihren Häusern und sind auf unsere Hilfe angewiesen
(Pater Chaban Mykahylo SDB)

**IBAN DE78 3705 0198 1994 1994 10
BIC COLSDE33XXX**

**Verwendungszweck:
Nothilfe - Ukraine**



DON BOSCO
MISSION BONN



DON BOSCO LEISTET HILFE



für Kinder und ihre Familien auf der Flucht.



für die notleidende Bevölkerung.



mit Matratzen, Schlafsäcken, Decken, Lebensmitteln und Medikamenten.



**BITTE HELFEN SIE JETZT!
JEDE SPENDE ZÄHLT.**

VIELEN DANK FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG!